



## Fitch México ratifica calificación a municipio de Santa Catarina

Monterrey, 21 Feb. (Notimex).- Fitch México ratificó la calificación de “BB(mex)” del municipio de Santa Catarina, Nuevo León, y modificó la perspectiva crediticia a positiva desde estable.

La agencia evaluadora también ratificó la calificación “BBB(mex) vra” para el crédito bancario otorgado por Banco Interacciones a dicha municipalidad por un monto de 50 millones de pesos.

Señaló que la perspectiva positiva refleja la expectativa de Fitch de que Santa Catarina fortalecerá su desempeño financiero y mantendrá una política conservadora de endeudamiento en lo que resta del periodo administrativo actual.

Además, sumado a un posible cambio en el perfil de la deuda de largo plazo, de ser así, podría concretarse el aumento en la calificación del municipio, indicó.

No obstante, advirtió, la calificación quirografaria del municipio sigue viéndose limitada por el antecedente de incumplimiento sobre obligaciones financieras en 2012, junto con la robusta y rígida estructura del gasto operacional.

También la afecta el alto nivel de pasivo no bancario de corto plazo y su dependencia a las aportaciones federales y estatales para cubrir su operación.

Refirió que entre los factores que podrían tener un efecto positivo en la calificación del municipio se encuentran el presentar balances más equilibrados y mayores controles en el crecimiento del gasto operacional.

Por otra parte, destacó, la calificación del financiamiento está estrechamente ligada a la calidad crediticia del municipio, por lo que cualquier movimiento a la alza o a la baja en su calificación, se podría ver reflejado directamente y en el mismo sentido en la calificación del crédito.

NTX/GRR/LBR/GPG